



Concours page de garde

publié le 25/05/2018

Chaque année, les élèves germanistes de 3^è élisent la page de garde la plus représentative de l'allemand réalisée par les élèves débutants, cette année les 5^è 3 et 4.

Félicitations à la lauréate, Maliza Souleimana !

https://etab.ac-poitiers.fr/coll-jaunay-clan/IMG/jpg/img_20180327_165455.jpg



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.